

SE CONSOLIDA TAMAULIPAS EN LA INDUSTRIA NACIONAL DE REUNIONES

Posted on octubre 24, 2024 by Sandra Torres

*Tan solo en 2024, Sectur registra 24 congresos, encuentros, convenciones, entre otros más

Sandra Torres/En Circulos

Tampico, Tamaulipas. - Avanza Tamaulipas en posicionarse como un destino de turismo de reuniones, con más de 30 mil participantes en los grandes eventos de este año, que ven al estado como la mejor opción, por el amplio mosaico turístico de opciones.

Benjamín Hernández Rodríguez, secretario de Turismo en Tamaulipas recibió a Michel Wohlmuth, presidente del Comité Mexicano de la Industria de Reuniones (COMIR), quien quedó complacido con la infraestructura y la oferta turística de la entidad.

Esto con miras al 31 Congreso Nacional de la Industria de Reuniones (CNIR), que se realizará en Tampico del 11 al 13 de junio del 2025.

El empresario destacó el impacto económico de la industria de reuniones, que impulsa al turismo, apoya a proveedores locales y fortalece la economía de las comunidades anfitrionas.

Hernández Rodríguez, refirió que por medio del turismo en sus diversas variantes, también se atraen inversiones,

EnCirculos

El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico

se generan empleos y se fortalece la economía regional, punto primordial en el que trabaja el gobernador, Américo Villarreal Anaya.

Tras la reunión, para afinar detalles realizaron un recorrido exterior a los hoteles de la zona sur, se visitó la Expo Tampico-Espacio Cultural Metropolitano (METRO), sostuvieron encuentros con proveedores, como el Grupo Escena, recorrieron la belleza de las playas tamaulipecas, el Casino Tampiqueño, y muchos lugares más a los que calificó como la gran opción en turismo de reuniones.